

Einladung zu einer Anwohnerinformation

Sehr geehrte Damen und Herren



Der Kanton Basel-Stadt führte eine öffentliche Ausschreibung für den Bau eines unterirdischen Quartierparkings unter dem Rasenfeld des Landhof durch.

Unsere Gesellschaft zum Greifen AG, welche auch das Parking Claramatte betreibt, erhielt den Zuschlag.

Bevor wir das generelle Baubegehren einreichen, möchten wir alle Mieter/innen und die Eigentümerschaft rund um den Landhof zu einer Informationsveranstaltung einladen. Diese findet statt am

5. April 2018, 19.00 Uhr im ehemaligen Kino Royal

Schwarzwaldallee 179 neben dem Eingang

zum Restaurant Minamoto

Dabei wollen wir Ihnen das Projekt vorstellen und gerne Fragen von Ihrer Seite entgegennehmen.

Die Moderation übernimmt IGK-Präsident **André Auderset**

Thomas Gerspach von der Stadtgärtnerei, Architekt **Thomas Schnabel** sowie **Bernhard Glanzmann** und **Christoph Stutz** von der Bauherrschaft werden anwesend sein.

Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen und bleiben mit freundlichen Grüßen

zum Greifen AG